
I. MUNCIPALIDAD DE LOTA
Secretaría Municipal

ACTA N'002/2015
REUNIÓN CONCEJO
MUNICIPAL DE LOTA O8/OII2OI5
HORARIO 10:00 A l3:10 HORAS

TABLA DE MATERIAS

1.- Aprobación acta anterior
2.- Correspondencia
3.- PADEM
4.- Varios

DESARROLLO DE LA TABLA

1.1.- Se deja pendiente la aprobación del acta anterior dado que por la fecha de realización
de la reunión, aun no se encuentra confeccionada.-

2.-
2.1.- Se da lectura a Ord. 06 de 0810112015 de Jefe DAF por el cual solicita se requiera el
acuerdo del Concejo para otorgar patente de restaurante clasificada letra C) Ley 19.925 en
local ubicado en Avda. Costanera Local No I de Playa Colcura a nombre de Vivian del
Carmen Concha Aguilar.-

Se informa que estiín regularizando la situación
los comerciantes y se estiín firmando convenios de pagos por la deuda existente.-

Con las explicaciones dadas, Concejo aprueba
por la unanimidad la petición.-

2.2.- Se da lectura a carta de Frans Karl Trostel Le-Bert, a través de la cual reitera petición
de que se le autorice a instalarse en Colcura en el Pueblito Artesanal con un kioico con
patente de restaurante parapoder vender comidas y cervezas.-

Acompaña el tipo de kiosco a instalar y dado lo
atractivo del diseño, Sr. Alcalde piensa que donde se instalen los conteiner se le podría
autoúzar lo que aprueba el resto del Concejo.-

En orden a que se aprueba por unanimidad, se
le sugerirá al solicitante contactarse con Secplan, para que sean ellos los que frjen el
espacio fisico a autoúzar.-

2.3.- Se someten al acuerdo del Concejo las modificaciones que se indicariin, las que son
aprobadas de la siguiente manera:
a'- Por unanimidad la suma de M$ 1.812.269 para cancelación de compromisos obligados
año 2014, bienes y servicios de consumo, transferencias corrientes, activos no financieros,
estudios y proyectos de inversión; y M$ 355.803 por compromisos devengados registrados
2014 (facfiras y servicios) diferentes ítems, de conformidad a lo solicitado por el Jefe de
DAF a través de Ord. 02 de 02101/2015;y

b.- Por unanimidad la suma de M$ 50.000 para financiar programa Semana lotina, de
conformidad a lo solicitado por el Jefe DAF a través de Ord. 03 de 0610112015.-

Sr. Juan Villa dice que no le parece que a 20
días de la actividad recién están conociendo el programa.-

Cree que esto debió haberse trabaiado con
anticipación.

Lo segundo es que será una semana lotina más
transparente por que los recursos del Banco Estado ingresarián en arcas municipales.

Piensa que la panilla de artistas, debe dejarse
al comité creativo y serán ellos los responsables de si gusta o no. En lo personal apruebá.-



Sr. Canillo no comparte el cómo se hace la
semana lotina. Lo que se necesita en Lota es ser más amplio en cuanto al arte y la cultura.

Cree que es un error haber terminado el
concurso pintando Lota que se realizó durante 3 años.

Sr. Alcalde dice que se retomará esta actividad
así como también el encuentro de escritores.

Sr. Canillo en la misma senda de la cultura
pide al Sr. Alcalde se ponga término a la obra del Mosaico y propone el nombre de
Benjamín Chau (QEPD)

Sr. Concha propone mejor como nombre el del
profesor Jaime Catalén lo que comparte el Sr. Vasili Carrillo.

En lo personal aprueba.-
Sra. Concha dice que ojalá que ellos pudieran

tener participación al momento de confeccionar la parrilla. Sería bueno que durante el año
también se pudieran hacer actividades culturales y que se premien a artistas en la semana
lotina. Que se cree el premio comunal de arte.

Comparte el recuperar la actividad de pintando
Lota y que el nombre del Prof. Jaime Catalán encabece el premio comunal de arte.

Sr. Velásquez cree que lo bueno hay que
reconocerlo y el encuentro de escritores fue muy importante.

Considera que estas fechas son propicias para
explotar la comuna y para ello se debe reforzar lo que se ha hecho y resaltar las actividádes
culturales.

Sr. Ceballos aprueba pero sería bueno
considerar la contratación de Santos Vegas y que se vea la posibilidad de televisar el
festival por un canal regional al menos uno de los días.-

Sr. Peña aprueba.-
Sr. Alcalde es importante la sugerencia de la

línea cultural por eso comparte el nombre del Profesor Jaime Catal¿in. Sería bueno entregar
el premio con ese nombre.

La iniciativa del concurso pintando Lota es
bueno retomarla y este año se debe realizar en encuentro de escritores.

Con respecto a la continuidad del Mosaico, está
la gente preparada, est¿in los materiales y solo hay que resolver el tema del autor de la idea.

con el autor.
Pide al Sr. Canillo tratar de llegar a un acuerdo

2.4.- Se da lectura a carta ingresada con fecha 8 de enero bajo el folio 00129, a través de la
cual la Sra. Marcela Placencia Gallardo solicita permiso para trabajar a las afueras del
supermercado Unimarc los meses de enero, febrero y marzo.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

2.5.- Se deja constancia de haber entregado a los concejales Ord. 304 de DOM de
l8ll2l20l4 donde sugiere no autorizar petición para las ufu.tu, del parque, de la Sra.
Vilma Concha San Martín.-

2.6.- Se da lectura a carta de la Sra. Virginia Arratia Contreras quien solicita permiso para
instalarse con un kiosco de venta de golosinas y helados en Playa Bianca prévia
cancelación de los derechos que correspondan.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus
concejales en ejercicio.-

2.7.- Se da lectura a carta de la Sra. Pilar Silva Vejar, quien solicita permiso paratrabajar
carro de comida rápida en sector de Playa Blanca previa obtenc-ión de l,os permiios
correspondientes y cancelación de los derechos.-

Concejo lo aprueba por la unanimidad de sus



son los dueños del
allí.

a quedar afuera.

2.8.- Se da lectura a Ord. 001 de 02/0112015 del Jefe DAF (S), por el cual se solicita el
acuerdo del Concejo para aprobar la ejercicio renovación de patentes de alcoholes
correspondientes al primer semestre de 2015.-

Con el voto en contra de don Luis Ceballos y
doña Tamara Concha, se aprueba por la mayoría absoluta de los concejales en ejercicio.-

2.9.- Se da lectura a Ord. 735 de 3lll2l20l4 de Jefa de Secplan a través del cual se solicita
el acuerdo del Concejo para adjudicar proyecto Construcción de Módulos y Habilitación de
Locales, sector Feria Libre de Lota, a la empresa Constructora Castaldini Cisterna
Limitada, por un monto de $ 94.614.335 en un plazo de 60 días.-

Sr. Canillo dice que los locatarios no est¿án de
acuerdo.

Sr. Alcalde dice que eso es un basural, aguas
servidas, enfermos de hepatitis, etc.-

Sin dudas que hay que mejorar el sector y su
entomo y condiciones de trabajo de la gente como es la refrigeración de los productos.

Hay que tener presente que los comerciantes no
lugar y los módulos se asignarán a quienes históricamente han vendido

Esto obviamente implica que hay gente que va

Incluso se puede chequear con los
comerciantes.

Sr. Villa no está de acuerdo con este proyecto,
ya que no comparte las dimensiones, la materialidad y la falta de pavimentación.-

Sr. Alcalde explica que el proyecto ya fue
aprobado, licitado y ahora está en proceso de adjudicación, razón por la cual lo lleva a
votación. De ello resulta:
Sr. Peña aprueba
Sr. Villa No aprueba, no obstante que sí comparte el modernizar la Feria. Le llama la
atención además a que la empresa se adjudique la obra con tan bajo puntaje.-
Sr. Carrillo no aprueba
sra. concha no aprueba por la gente que queda sin su fuente de trabajo
Sr. Ceballos aprueba
Sr. Velásquez aprueba
Sr. Alcalde aprueba.-

Con ello se da por aprobado por la mayoría
absoluta de los concejales en ejercicio.-

2.10.- Se presenta Sra. Ingrid Torres quien estaba solicitando permiso para instalarse con un
kiosco en sector Quecherehuas de cancha de Polvorín.

Sr. Villa dice que tiempo atrás se puso un
container en el lugar y hubo reclamos de la gente, por lo cual se requiere contar con el
respaldo de los dirigentes.-

Sra. Torres dice que don José Carrillo no tiene
problemas en autorizarla pero le manifestó que no está vigente la directiva.-

Sr. Canillo dice que siendo un espacio de uso
público, antes de autorizarlo requieren de conocer la voluntad de los vecinos.

Se reiterará la información a DOM.-
Sin embargo Concejo Municipal con la

finalidad de ganar tiempo, dado que la próxima reunión es a fines del rnes de enero,
aprueba la solicitud, en la medida de que el informe de DOM sea favorable y no existan
reclamos.-

2.11.- Se da lectura a Ord. 736 de Secplan de 3lll2l20l4 por el cual se solicita se requiera
el acuerdo del Concejo.para adjudicar proyecto Adquisición e instalación señalizaciones y
construcción resaltos diversos sectores, Lota a la empresa Constructora Aladin Haroldo
Morales Moyano por un monto de $ 39.295 .792 enun plazo de 60 días.-



Lo aprueban Sr. Peña, Sr. Villa y Sr. Carrillo,
pero Sr. Alcalde decide retirarlo de la aprobación para ver bien los sectores.-

2.12.- Se da lectura a carta de Sra. Lucy Martínez Carvallo quien solicita permiso para
realizar venta de ropa en calle Caupolicán No 47.-

Se acuerda pedir informe de inspectores.-

2.13.- Se deja constancia de haber entregado a los concejales dotación de la Unidad de
Secplan que fuera solicitada por el concejo en sesiones anteriores.-

2.14.- Se deja constancia de que el Concejo Municipal recibió copia de Ord. 298 de DAF
de 26112/2014 que contiene registro mensual de gastos de la gestión municipal mes de
noviembre 2014, haciendo presente que no se incluyen educación y salud por cuanto no han
remitido la información.

2.15.- Se deja constancia de haber recibido Ord.26 y 27 de concejal Tamara Concha.
El primero se refiere a la no aprobación del

PADEM que está hoy en tabla y la solicitud de información en cuanto al conflicto de las
trabajadoras JUNJI VTF y en el segundo solicitan información sobre el bono asistente de la
educación y que al parecer el 26 de diciembre se depositó a los sostenedores la primera
cuota. Solicita se ratifique la información y cuando se les cancelar¿ín y porque no se hizo
antes.-

Se acuerda enviar copia de los ordinarios al
DEM para que evacúe respuesta.-

2.16.- Se da lectura a carta de Sr. Manuel Jesús Carrasco Salomón, por la cual solicita
autorización para instalarse con un kiosco a las afueras de la Iglesia Wesleyana de Lota, lo
que el Concejo rechaza por la unanimidad de sus concejales en ejercicio, dado que allí no
hay espacio, y el autorizar uno implicaría que se llene de kioscos.

2.17.- Se da lectura a carta de Sra. Elisa Flores Fuentealba quien solicita permiso para
instalarse en Colcura con la venta de jugos y frutas naturales, lo que el Concejo rcchaza por
la unanimidad de sus concejales en ejercicio.-

2.18.- Se deja constancia de haber entregado a los concejales copia de Ord. 283 de
12/12/2014 de DAS por el cual remite informaciones solicitadas por el concejo.-

3.- PADEM:
Srta. Carolina Núñez expresa que a petición de

Contraloría se debe presentar nuevamente a la aprobación del Concejo Municipal.
Indica que se salvaron todas las observaciones

formuladas tanto por los Concejales como por los directores de los colegios, las que se
encuentran en el nuevo texto.

Sr. Velásquez dice que dado que fueron
acogidas las observaciones formuladas, hoy solo queda votar este tema.

Sr. Canillo dice que ellos hicieron llegar
observaciones y no se había aprobado porque en ese momento la inclusión de ias
observaciones se les entregaron a ellos el día antes y no tenían el tiempo suficiente como
para revisarlas.

Hoy solo queda votar por el PADEM, más allá
del incumplimiento de los plazos.

Si se acogieron las observaciones formuladas,
hoy no existiría fundamento para no votar el PADEM. Sea a favor o en contra.

Sra. Concha pregunta si en las plantas vienen
incorporados los profesores a contrata que de acuerdo a la ley que se dicte se entender¿in
formar parte de dichas plantas?

Jefe DEM dice que no, y que ello no es posible,
ya que al efecto hay que esperar que se dicte la ley, y en todo caso el PADEM es
modificable.



Sra. Concha dice que ella revisó el Padem y
estaba todo correcto ya que al menos se acogieron las observaciones que hicieron llegar a
través de la comisión de educación del concejo.

Sería bueno que para el próximo proceso se

haga llegar con tiempo a los profesores y asistentes de la educación, ya que ello
enriquecería el Padem.

Jefe de DEM dice que a cada unidad educativa
el primero de octubre se les entregó al igual que a los gremios de los asistentes de la
educación, una copia del PADEM.

Quizás lo que hay que mejorar son los
procedimientos.

Sr. Velásquez antes de votar quiere reconocer
el trabajo de la Jefe del DEM, que está heredando un problema que viene de atrás y de a
poco está buscando soluciones. Reconoce en ella una muy buena gestión.

También reconoce la eficiencia de la Jefe de
Finanzas interina ya que ha acelerado algunos pagos y al efecto pide ver posibilidad de que
se resuelvan los pagos pendientes de la empresa de transporte de buses de Las Peñas hacia
Lota.-

Jefe de DEM dice que estiín regularizando
pagos que estaban pendientes del año 23010- 2011, así que pide paciencia y la verdad que a
la empresa mencionada solo se le debe el servicio del mes de diciembre, razón por la cual
no existe atraso a su respecto.-

Entrega a los concejales copia de las
observaciones que hicieron llegar los directores al PADEM.-

Sr. Villa dice que muchas veces la falta de
información oportuna hace dilatar las decisiones y obliga a hacer presentaciones ante
Contraloría.

Le preocupa si, publicaciones que se hacen por
los medios de comunicación como por ejemplo que Lota es la comuna con más bajo
promedio a nivel nacional en la PSU, noticia que luego aparece el Alcalde ratificando por
radios.

Espera que este año la comunicación sea más
fluida con el DEM, les llegue la información que solicitan y que se cautelen mejor los
recursos, ya que el estar cubriendo déficit en educación impide realizar otras cosas que son
importantes en la comuna.

Los problemas deficitarios impiden tener una
identidad en nuestra educación.

Jefe de DEM dice que el comunicado que
apareció en la radio Bio Bio no es efectivo ya que se dijo que el mayor puntaje en la
comuna fue de 416 puntos, en circunstancia de que tuvimos sobre 600 en el 
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también en el Liceo.
Si el Alcalde no rebatió ello, fue por carecer de

la información oportuna.-
Sra. Concha dice que para los efectos de

aprobar los fondos SEP quedó pendiente un informe jurídico que a la fecha no ha llegado y
pide reiterar.

Se lleva a votación de lo que resulta que el
Concejo aprueba el PADEM por la unanimidad de sus concejales en ejerclcio.-

4.-
4.1.- Sr. Juan Villa:
a.- Expresa preocupación porque no se
estamos en temporada de verano. Ello
adopte.

habilita el Camping Municipal en Colcura y ya
independiente a la decisión que en definitiva se

Estos recintos deben estar en condiciones de
funcionar con tiempo.
b.- Quiere saber qué criterios se utilizaron en la entrega de juguetes por parte del Comité de
Navidad ya que recibió tres reclamos porque la ampliación de los niveies, implicó que en
los colegios particulares subvencionados sólo se les entregaron jugueter 
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prioritarios.



considerar que la Feria es una gran
Municipio.

c.- Consulta cuando se entregarán las subvenciones municipales
d.- Dirigentes de la Feria llevan solicitando comodato o renovación del comodato existente
y ala fecha no se hace.

Producto del mal estado en que se encuentra el
inmueble, los dirigentes han perdido muchos bienes, dentro de lo que se encuentran los
equipos de amplificación.

Por la falta de apoyo de la administración
comunal anterior y de la actual, siguen sin contar con un espacio donde funcionar digno y
sin poder invertir en dichos espacios que son un foco de insalubridad y peligro.

Si hay cesantía en la comuna, hay que
empresa y no cuenta con ningún tipo de apoyo desde el

Si bien es cierto hoy existe un proyecto de
módulos, éste es insuficiente para lo que abarca la Feria.-

4.2.- Sr. Vasili Carrillo:
a.- Reitera la preocupación por Villa Jericó.

No quiere pensar ni le parece que pueda ser
efectivo lo que se comenta, que la sede no se construya por reclamo de un solo vecino que
resulta estar empatentado con el Sr. Ivan Roca y por las influencias de éste. El que vino a
amenazar al Concejo es hermano del Sr. Roca.

Considera que el haber puesto término a la obra
crea un mal precedente. No puede por oposición de un vecino perjudicarse toda una
población.

Considera que si la empresa quiere dejar la
obra, se tiene que hacer efectiva su responsabilidad cobrando la boleta de garantía.

Sr. Julio Torres dice que la empresa fue
contratada para ejecutar una obra y no para asumir un problema.
b.- El día 31 de diciembre el personal de la Municipalidad se retiró de sus labores al medio
día. Vino una persona del PMU en estado de ebriedad y junto con patear puertas agredió a
personal del aseo.

Frente a este tema de seguridad del Municipio,
solicita al Sr. Alcalde ampliar el contrato de vigilancia y disponer de un guardia en el
Municipio.
c.- Expresa preocupación por el proyecto de revitalización del patrimonio y propone una
reunión de la comisión de patrimonio.

Teme que el Consejo de la Cultura tome la
decisión en cuanto a en que se van a invertir los recursos por cada comuna beneficiada.
Aquí se está hablando de 50 millones de dólares si el reparto es equitativo para las 4
comunas.

Al efecto se acuerda hacer la reunión de
comisión de patrimonio el día lunes 26 de enero a las l5 horas.

Sr. Alcalde dice que no tiene información
oficial, pero en todo caso la contraparte de esos recursos es la Municipalidad.-

la información.
Tiene entendido de que la Consultora levantó

Lo que viene ahora, es levantar la mesa técnica
de trabajo.

Sr. Canillo dice que lo que hay que hacer es
que se lleve un consenso entre todos los entes involucrados de la comuna y que se diga:
"Esto es lo que se quiere para Lota".-

4.3.- Sra. Tamara Concha:
a.- Replantea tema de ayudas para las personas a quienes se le quemaron las casas en pob.
Bannen (una familia requiere de subsidio de arriendo y la otra materiales de construcción),
así como también pide evaluar la entrega de ladrillos para la construcción de un cortafuegos
que protejan las casas.
b.- Está preocupada por Fuerte Viejo y pide ver la forma de mantener el compromiso de
financiar 53 hectáreas de parte de la Subdere, con la Coordinadora de vivienáas. eue el
Alcalde agilice este triímite.-



Sr. Canillo dice que lo importante es que está
el informe positivo de Sernageomin.-
c.- Con respecto a la Planta elevadora en Cancha Municipal, de todos los meses se continúa
igual. ESSBIO se comprometió en construir en el mismo lugar, que son bienes
municipales.-
d.- También se encuentra pendiente el tema de electricidad en Curva Pablito donde está el
campamento. Sería bueno saber si dentro de los terrenos que se van a comprar está esa
zona.

Sr. Julio Torres explica que se hizo reunión con
Frontel y se llegó a un acuerdo de postes y cables, empalme e instalación interior. Lo
primero lo asumiría Frontel y lo otro los propios vecinos.
e.- En relación a la Mesa de Trabajo de El Blanco, hay dudas por tema de varadero, ante
posible construcción que haría don Carlos Olave. Sería bueno contar con la información.

Hay quejas por el varadero que está ya que
siempre se habló de trabajar un varadero integral.
f.- reitera vna vez más la escultura del embajador, ya que a la fecha no se les ha presentado
ninguna propuesta.-

Sr. Alcalde al respecto dice que se acordó
hacer esta escultura junto con la del Sr. Adolfo Zaldívar.

Encarga ver el tema al Administrador
Municipal.-
g- La Secretaria de los concejales tiene que salir de vacaciones y pide posibilidad de
contratar a la alumna que está en práctica, vía PMU.
h.- Reitera preocupación por los pescadores artesanales que quedariin sin local para vender
por la construcción de los módulos.

4.4.- Sr. Mauricio Velásquez:
a.- Plantea caso de Sra. Alicia Arratia que está solicitando permiso para trabajar en el
camping.
b.- Todos los cupos de empleo fueron asignados, no pudiendo ser descontinuados.

Quiere saber por qué se desvinculó al Sr. Juan

por la falta de un encargado del programa de

Lego.
c.- La gente del Gimnasio está preocupada
deportes.
d.- En Concejo pasado se planteó la posibilidad de prorrogar por dos meses la concesión de
las tarjetas de estacionamiento. Cuál es la idea del Alcalde sobre el particular.
e.- Plantea que el Colegio de Profesores ante su campeonato de Futsal, está muy agradecido
por la celeridad de la subvención y les preocupan otros detalles como el traslado de
colchonetas.

Sr. Julio Torres dice que está todo coordinado.
f.- consulta que sucede con los terrenos para el CESFAM, Hospital y SApu
g.- Sr. Angelo Alarcón solicita movilización para trasladarse al sur a representar a la
comuna en cÍrmpeonato nacional de cueca.
h.- Solicita al Alcalde oficiar a Carabineros para que realicen rondas preventivas en
Bannen.-

4.5.- Sr. Luis Ceballos:
a.- Quiere saber sobre terreno que está solicitando una pastora en Roble Alto. Tiene
entendido que aun están los antecedentes en Asesoría Jurídica.-

4.6.- Sr. Anselmo Peña:
a.- Su familia fue afectada por temas de salud y ahí pudo constatar algunas carencias en el
Hospital de Lota, como por ejemplo:
a.l.- hay una sola ambulancia SAMU, que cuando tiene que trasladar pacientes a
Concepción, deja incomunic ada a la comuna;
a.2.- Su cónyuge recibió un diagnóstico errado, lo que hace perder la confianza a las
atenciones de urgencia;
a.3.- Falta anestesista.-



En razón de ello se hace necesario que en la
entrevista con el Ministro (a) de Salud se tiene que poner en la mesa la construcción de un
nuevo hospital para Lota.
b.- felicita la iniciativa de traer Cachureos a la comuna, dado que resultó todo un éxito.

Sin embargo hace presente que la gente que

estaba al final, no veía nada. Sería bueno considerar en este tipo de eventos la instalación de
pantallas gigantes que proyecten y prolonguen hacia más público el show.-

Sr. Alcalde:
a.- La concesión de las tarjetas de estacionamiento ha pensado en prolongarla por 2 meses
más para lo cual solicita el acuerdo del Concejo.

Su idea es hacer una consulta ciudadana al
efecto my de ahí lo evaluará.

Sobre el particular Concejo lo aprueba por
unanimidad.
b.- Informa que en marzo se televisar¿ín los Concejos y se procederá al cambio de lugar
donde se realizarán (en Lota Alto).
c.- En Pob. Bannen no existe figura legal para sacar a un indigente de una casa.

La Municipalidad entrega la ayuda que está a
su alcance (planchas de zinc, colchones, informe alfa).
d.- Sobre los terrenos del CESFAM y otros, se han efectuado reuniones y se está a la espera
de la respuesta del Ministerio.
e.- Sobre el Varadero, Sr. Carlos Olave le presentó un proyecto que de acuerdo a lo visto,
sería espectacular parala comuna.

Sra. Concha dice que sería bueno conocer el
proyecto tanto por ello como por los vecinos.

Sr. Villa recuerda que este proyecto ya se

encuentra aprobado en la administración anterior por el Concejo y el Municipio.

Con ello se puso término a la reunión, la que
contó con la asistencia del 100% de los Concejales en ejercicio. Alcalde y Secretario
Municipal titulares.-

LOTA, ENERO DE 2015.-

LESTEROS



ACUERDOS CONCEJO MUNICIPAL DE 08/01/2015 ACTA 002120rs

Se aprueba prórroga por 2 meses del contrato de concesión de tarjetas de

estacionamiento a contar del lo de enero;

Se fija reunión de comisión de patrimonio el 26 de enero a las 15 horas

Se aprueba el PADEM
Se aprueba patente de restaurante local Avda. Costanera Local No

Colcura a nombre de Vivian del Carmen Concha Aguilar.-
Se autoriza instalarse en Colcura a Sr. Frans Karl Trostel Le-Bert, en

l.

5.

2.
a

4.

7.

8.

I de Playa

el Pueblito

Artesanal, de acuerdo a indicaciones de la Soplan;

6. Se aprueban modificaciones presupuestarias por:

a.- M$ I.812.269 para cancelación de compromisos obligados año 2014, bienes y

servicios de consumo, transferencias corrientes, activos no financieros, estudios y

proyectos de inversión;
b.- M$ 355.803 por compromisos devengados registrados 2014 (facturas y

servicios) diferentes ítems; y
c.- M$ 50.000 para financiar programa Semana lotina.-

Se autoriza a permiso ambulante a Sra. Marcela Plasencia Gallardo;

Se autoriza a Sra. Virginia Arratia Contreras kiosco de venta de golosinas y helados

en Playa Blanca.-
Se autoriza a Sra. Pilar Silva Vejar, permiso para catro de comida rápida en sector

de Playa Blanca.-
10. Se aprueba renovación de patentes de alcoholes correspondientes al primer semestre

de 2015.-
11. Se aprueba adjudicar proyecto Construcción de Módulos y Habilitación de Locales,

sector Feria Libre de Lota;
12. Se autonzakiosco a Sra. Ingrid Torres previo informe favorable de DOM;

&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&&

9.


